

Rotkäppchen, schreiblieschen.

Rotkäppchen feierte ihren 15. Geburtstag. Sie lebte noch bei ihren Eltern in dem kleinen Häuschen am Waldrand. Ihre Oma in ihrem Waldhaus, war wohlauf. Sie ruhte sich viel im Bett oder im Vorgarten, dort in ihrem Schaukelstuhl aus. Und wartete auf Rotkäppchen, die sie oft besuchen kam. Manchmal kamen auch Rotkäppchens Eltern zu ihr. Zur Schule ging Rotkäppchen in die Dorfschule. Sie wollte Lehrerin werden, was noch ein weiter Weg war,. Hans im Glück schrieb ihr auch noch. Manchmal blos eine Karte, von da, wo er sich immer aufhielt. Zu ihrem 15. Geburtstag, schrieb er ihr liebe Glückwünsche. Zum Geburtstag hat sie ihre Freundinnen und ihre Cosine eingeladen. Es gab Pflaumenkuchen mit Schlagsahne, der Kuchen allen schmeckte. Auch Oma bekam ein Stück ab. Rotkäppchen wollte es ihr am nächsten Tag bringen. Die Geburtstagsfeier war sehr lustig. Rotkäppchen machte mit ihren Gästen einen Spaziergang und Spiele. Da wurde viel erzählt und gelacht. Sie gingen zum See durch den Wald. Am See wollten sie sich ein bisschen ausruhen und ein paar Spiele machen. Z.Bsp. „Blinde Kuh“. Und Wettrennen. Das machte ihnen einen Gaudie. Auf den Rückweg sangen sie ihre Lieblingslieder. Am späten Nachmittag war Rotkäppchen mit ihren Geburtstagsgästen wieder zu hause. Ihre Mutti hatte eine alkoholfreie Obstbowle gemacht. Die schmeckte allen. Rotkäppchen und ihren Gästen sowie Ihre Mutti und ihrem Vati. schreiblieschen.

©

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)